

Firma

Wien, 2013

ANGEBOT

Sehr geehrte Frau!

Die Hepatitis Hilfe Österreich – Plattform gesunde Leber stellt auch für 2013 ein aktuelles Gütesiegel als äußeres Zeichen für einen hervorragend geführten Fachbetrieb zur Verfügung.

Das Gütesiegel der Hepatitis Hilfe Österreich garantiert Sicherheit für Konsumenten und Gewerbetreibende für Permanent-Make-Up, Fußpflege-, Piercing- und Tatoostudios. Infektionskrankheiten wie Hepatitis B und C können auch durch unsachgemäßes Pigmentieren (Permanent Make-Up und Tätowieren) sowie Piercen und bei der Fußpflege übertragen werden. Die HHÖ Gewerbefachbetriebe aus, die entsprechend den Vorgaben ihren Betrieb nach bestimmten Qualitätskriterien führen. Diese Vorgaben wurden mit der Landesinnungsmeisterin für Fußpflege, Kosmetik und Masseure, Piercer und Tätowierer der WK Wien, KR Margit Riebenbauer und Dkfm. Dr. Marc-André Stingel, erarbeitet. Das Gütesiegel setzt auf den innungsinternen Hygienerichtlinien auf, berücksichtigt aber zusätzlich die Problembereiche "Aufklärung und Dokumentation" und zeigt dem Kunden, dass zusätzliche Qualitätskriterien eingehalten werden. Damit ist das Gütesiegel ein deutliches Merkmal, das diese Qualitätsstandards erkennbar macht und damit einen wesentlichen Beitrag zur Gesundheitsvorsorge leistet.

Die Hepatitis Hilfe Österreich – Plattform gesunde Leber wird auch im Jahr 2013 auf das Gütesiegel als garant für ausgezeichnete Betriebe in seiner Presse- und Öffentlichkeitsarbeit hinweisen. Um die Betriebe stärker ins Licht der Öffentlichkeit zu bringen, wird auf der neu gestalteten Homepage www.gesundeleber.at ein eigener Bereich mit dem Gütesiegel, und einer Kurzbeschreibung des Betriebes eingerichtet.

Wenn Sie auch 2013 das Gütesiegel als Kennzeichnung Ihrer hervorragenden Arbeit nutzen wollen ersuchen wir Sie um eine kurze Nachricht, bzw. um Begleichung des Anerkennungsbeitrags in Höhe von € 120,-- mittels beiliegenden Erlagschein.

Weiter werden wir Ihnen nach Einbezahlung des Betrages einen Vorschlag für die Nennung Ihres Betriebes übermitteln. Dieser wird dann in unserer Homepage eingebaut. Auf Wunsch kann auch ein Link auf Ihre Firmenhomepage eingebaut werden.

Mit freundlichen Grüßen

Hepatitis Hilfe Österreich

